

TRES MIL MDD

Moscú alivia la deuda de Venezuela

AFP, DPA/**Moscú, Caracas**

Las autoridades venezolanas firmaron un acuerdo para reestructurar unos tres mil millones de dólares de la deuda con su aliado Rusia.

La delegación del gobierno de Nicolás Maduro, encabezada por el ministro de Economía y Finanzas, Simón Zerpa, y por el de Agricultura, Wilmar Castro, firmó el acuerdo que reestructura un crédito otorgado en 2011 para comprar armamento ruso.

Esta reforma retrasa el pago en un periodo de diez años y prevé en los primeros años únicamente pagos “mínimos” por parte de Venezuela, según anunció ayer el Ministerio de Finanzas en Moscú. El acuerdo con Rusia es un alivio al endeudamiento venezolano, de 150 mil millones de dólares.

El adeudo que mantiene Venezuela con Rusia incluye seis mil millones de dólares pagados por adelantado por la petrolera rusa Rosneft a la venezolana PDVSA.

Ahora que la agencia de calificación de riesgos Standard & Poors (S&P) ha declarado la deuda soberana de Venezuela en estado parcial de *default*, el acuerdo firmado ayer en Moscú es una firme muestra de respaldo del presidente ruso, Vladímir Putin, a Maduro. **M**